

ADDRESS

Jamin Keamanan Surat Suara, Polisi di Kota Tasikmalaya Kawal Ketat Distribusi Logistik Pilkada 2024 Hingga ke TPS.

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.ADDRESS.CO.ID

Nov 25, 2024 - 10:39



Polres Tasik Kota – Pendistribusian logistik Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak pada 27 November 2024 di Kota Tasikmalaya mendapat pengawalan ketat dari aparat kepolisian Polres Tasikmalaya Kota, bersama personel TNI.

Pengawasan ini berlangsung pada Minggu, 24 November 2024, siang, untuk memastikan kelancaran dan keamanan distribusi logistik Pilkada ke masing-masing Panitia Pemungutan Suara (PPS).

Pengamanan yang dilakukan bertujuan untuk mengantisipasi kemungkinan terjadinya hal-hal yang tidak diinginkan selama proses distribusi.

Kasat Samapta Polres Tasikmalaya Kota, AKP Hartono, menegaskan bahwa pengamanan distribusi logistik Pilkada merupakan prioritas utama dalam Operasi Mantap Praja Lodaya 2024.

"Kegiatan ini bagian dari persiapan untuk menjamin kelancaran dan keamanan pelaksanaan Pilkada 2024 di Kota Tasikmalaya," kata AKP Hartono kepada wartawan Minggu sore.

AKP Hartono juga menjelaskan bahwa sesuai dengan jadwal yang telah ditetapkan oleh KPU Kota Tasikmalaya, logistik pemilu akan dikirimkan ke enam Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK), yakni Bungursari, Tamansari, Cipedes, Indihiang, Kawalu, dan Cibeureum.

Setiap PPK akan menerima logistik dengan pengawasan ketat dari Polres Tasikmalaya Kota bersama TNI.

"Kerja sama antara kepolisian, PPK, dan pihak terkait sangat penting untuk menjaga integritas logistik Pilkada," tambahnya.

Setiap kecamatan akan mendapatkan pengawasan langsung sesuai dengan Surat Perintah (Sprin) yang ditetapkan, bertujuan untuk memastikan logistik Pilkada sampai ke tujuan dengan aman dan terhindar dari potensi gangguan yang dapat mengancam kelancaran demokrasi.

Sementara itu, Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono, memastikan bahwa pengamanan distribusi logistik akan dilakukan dengan maksimal, tidak hanya selama pendistribusian, tetapi juga sepanjang perjalanan hingga sampai ke Tempat Pemungutan Suara (TPS).

"Pengawasan ini melibatkan anggota Polri, TNI, dan satuan pengamanan lainnya dan Setiap kelurahan dan TPS akan dijaga dengan ketat selama 24 jam hingga seluruh logistik sampai dengan aman." Terang AKBP Joko Sulistiono.

Dengan persiapan yang matang, pengawasan yang ketat, serta koordinasi yang baik antara berbagai pihak, diharapkan Pilkada serentak 2024 di Kota Tasikmalaya dapat berlangsung lancar, aman, dan sukses.

"Dengan dukungan dan pemantauan dari masyarakat, kami berharap proses demokrasi di Kota Tasikmalaya berjalan dengan aman dan lancar," tutup AKBP Joko.